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Neue Aufteilung der Verkehrsflächen in der Schwablhofstraße/-Unterführung

Antrag:

Der BA15 bittet um baldmögliche Prüfung einer Neuaufteilung der Verkehrsflächen in der 

Schwablhofstraße nördlich der Stolzhofstraße bis zum Rappenweg, mit der klaren Zielsetzung „Erhöhung 

der Verkehrssicherheit für den Fuß- und Radverkehr“, wie folgt: 

1.) beide Kfz-Spuren werden in der bisherigen Breite (ca. 6,50 m)an den westlichen Straßenrand verlegt, 

d. h. Entfall des westlichen Radwegs (Breite 2,0 m) und 

2.) Verlegung des derzeit westlichen Radwegs nach Osten zu einem gemeinsamen (um 2 m verbreiterten) 

Fuß-Radweg in beide Richtungen, aufgeteilt in einen Fußweg, eine Radspur in Richtung Norden und eine 

Radspur in Richtung Süden, Gesamtbreite Fuß/Rad künftig von ca. 5,50 m inklusive Sicherheitsstreifen, 

Zugewinn Breite um 2 m. 

3.) Geeignete und sichere Querungen nördlich und südlich der Unterführungen sollen Bestandteil der 

Prüfungen sein.

Begründung:

Die zeitweise sehr hohe Frequenz auf dem ostseitigen gemeinsamen 2-Richtungs-Fuß-/Radweg mit einer 

Breite von 3,50 m inklusive Sicherheitsstreifen führt immer wieder zu kritischen/ gefährlichen Situationen. 

Verständlicherweise versuchen die Radfahrenden den Abwärtsschwung in der Unterführung für die 

bevorstehende Steigung zu nutzen und erreichen dadurch häufig Geschwindigkeiten von über 30 km/h. 

Der westliche Radweg wird kaum genutzt, weil die Ostseite eine querungsfreie Direktverbindung zwischen 

der Messestadt/Riemer Park und der Friedenspromenade bietet (künftige Parkmeile). Mit der 

beschriebenen Neuaufteilung könnte für überschaubare Kosten und überschaubarem Bauaufwand ein 

deutliches Plus an Verkehrssicherheit erzeugt werden, so unsere Hoffnung. Der BA15 bittet deshalb um 

Prüfung des Vorschlags und um einen gemeinsamen Ortstermin.

Beschlossen in der BA-Sitzung am 16.5.2024 Ja …....... Nein …...... 
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